



(ISTOCK.COM/CACTUSOUP, MELISSA BARREIRO/IDF)

## Barack Obama y los archivos de Twitter

Estados Unidos bajo ataque: capítulo cinco

- Gerald Flurry
- [28/12/2023](#)

Continúa de ["Mentiras y traición"](#).

En 2013, cuando escribí por primera vez *Estados Unidos bajo ataque*, la gente empezaba a preguntarse qué le estaba pasando a Estados Unidos. Ahora, muchos se dan cuenta de que sus principios, identidad, historia y futuro están *bajo ataque*. Barack Obama trabajó y sigue trabajando para *destruir* a Estados Unidos como república constitucional. Sin embargo, incluso en esta etapa avanzada, ¡casi nadie está dispuesto a nombrar al hombre que dirige este ataque!

Uno de los pocos autores que rastrea la autodestrucción de Estados Unidos hasta su autor es Mark Bradman, que se hace llamar Sundance, y que publica en el blog Conservative Treehouse. Él ha demostrado lo obvio que es que Obama sea el poder detrás del actual régimen de Joe Biden.

### ‘El Elegido’

Los Archivos de Twitter son una serie de revelaciones publicadas a partir de diciembre de 2022 por el nuevo propietario de Twitter, Elon Musk, y una serie de periodistas con los que ha trabajado. Muestran las comunicaciones secretas de los izquierdistas radicales en Twitter y en el gobierno para controlar a la gente en Estados Unidos y en otros lugares mediante el control de la información que ven.

PT

Twitter Files 8.0 contenía esta declaración clave del periodista Lee Fang sobre las comunicaciones secretas que le fueron facilitadas y publicadas: “Las búsquedas fueron realizadas por un abogado de Twitter, entonces lo que vi podría ser limitado”.

“No hay ningún *‘podría ser’* en esa afirmación”, escribió Bradman. “Las búsquedas fueron limitadas, específicamente limitadas en el tiempo, poniendo todo el escrutinio en la línea de tiempo cuando Donald Trump estaba en el cargo. (...) Es de dominio público [que] el uso de Twitter y Facebook como herramienta para impulsar la política exterior estadounidense comenzó durante la administración Obama. Hay docenas de relatos en la prensa convencional de Barack Obama y Hillary Clinton pidiendo apoyo a Twitter y Facebook durante la Primavera Árabe de 2011 y 2012. Esto no es controvertido; sucedió”

(20 de diciembre de 2022).

Twitter comenzó en 2006, se popularizó en 2007 y era una herramienta enormemente poderosa para controlar la política exterior *y para controlar a los estadounidenses* en 2017, cuando Donald Trump fue investido presidente. ¿Qué pasó entre esos años? ¡La presidencia de Barack Obama entre 2009 y 2017! Sin embargo, ¡este lote de Archivos de Twitter y aparentemente todos los demás hasta ahora han evitado específicamente revelar lo que sucedió durante esos años!

“Permítanme ser muy, muy claro”, escribió Bradman. “La información que se divulgó fue filtrada para evitar revelar que el Presidente Obama era el creador de esta actividad. (...) Barack Obama estableció la asociación entre el gobierno y los medios sociales, y en lo que se divulgó, Twitter está protegiendo a Barack Obama”.

“Es tan obvio que la intención de lo que se divulgó es proteger el legado de Obama que la naturaleza de las admisiones del [Departamento de Estado/Departamento de Defensa] contenidas allí se vuelven casi secundarias” (ibíd.).

Cuando se publicó Twitter Files 8.0, la gente habló sobre todo de cómo Twitter colaboraba con el Gobierno de Estados Unidos para difundir propaganda. *Pero ¿qué ocurrió entre 2009 y 2017 en el Departamento de Estado, el Departamento de Defensa y otras agencias gubernamentales de Obama?* Se trata de una pregunta obvia con una respuesta clara, ¡pero pocos se la plantean!

Musk ha sido el responsable de revelar grandes cantidades de información importante a través de los Archivos de Twitter e incluso despidió a empleados, como el consejero de Twitter y exconsejero general del fbi Jim Baker, que intentaron impedir que la información saliera a la luz. Sin embargo, ¡ni él ni el personal actual de Twitter han revelado aún lo que hizo Barack Obama! Que algo tan claro y tan importante como eso siga manteniéndose en secreto, demuestra que estos Archivos de Twitter, por mucho que revelen, ¡siguen sin exponer toda la verdad! ¡Poner un velo sobre el hombre que *empezó* todo este engaño, falsedad, robo y mentira deja la parte más importante de la historia sin contar! De hecho, no es un informe preciso. Está contaminado. Elon Musk está permitiendo que la gente detenga las búsquedas en 2017 y no nos dé la imagen completa, que tiene que incluir a Obama. No lo ha hecho, y dudo que lo haga. Aún así, nos ha dado suficiente información para que podamos hacernos una idea general.

Los archivos Twitter 8.0 “revelan que los funcionarios de Twitter están curando cuidadosamente la información para proteger sus intereses”, escribió Bradman. “Cuando la información se elabora para proteger intereses políticos, todas las publicaciones anteriores quedan en entredicho”. ...

“Twitter intenta proteger al presidente Obama porque, más allá de la alineación ideológica, el sistema monopolístico de medios sociales —una asociación entre el gobierno estadounidense y las grandes compañías tecnológicas— fue diseñado esencialmente como un sistema oligárquico intencionado. Mientras cada oligarca de la plataforma conserve el código de *omertà* [la ley del silencio], el sistema sobrevive” (ibíd.). ¡Ese código de silencio e incumplimiento con las autoridades y terceros es el que se utiliza en la mafia!

“Mantenerse alineado con el grupo es la razón por la que los abogados de Twitter filtraron cuidadosamente el rastro del expresidente Barack Obama. El Elegido siempre está protegido”. Esa es una afirmación contundente. Bradman puede ver que las élites radicales izquierdistas no sólo se protegen entre ellas, sino que protegen específicamente a “el Elegido”. Puede ver que las élites miran, y en algunos aspectos adoran, a Barack Obama.

Barack Obama sigue siendo “el Elegido” liderando un esfuerzo por *borrar* lo que Estados Unidos ha sido, especialmente todo lo que queda de su singular fundación y de su historia con Dios.

## Poder

Los Archivos de Twitter no han desenmascarado directamente a Barack Obama, pero *sí han sacado a la luz una enorme cantidad de ilegalidades cometidas por funcionarios del gobierno en varias agencias federales. ¿Y cómo han respondido las élites radicales?*

Los responsables del fbi, en lugar de refutar las acusaciones, se limitaron a desprestigiar al mensajero. En una declaración oficial dijeron: “Los hombres y mujeres del fbi trabajan cada día para proteger al público estadounidense. Es lamentable que los teóricos de la conspiración y otros estén alimentando al público estadounidense con información errónea con el único propósito de intentar desacreditar a la agencia” (21 de diciembre de 2022).

Esos archivos de Twitter muestran las comunicaciones directas del fbi con Twitter, ¡y el fbi lo llama “desinformación” y a los que lo comparten “teóricos de la conspiración”! ¡Eso es una mentira satánica! Simplemente lo dicen y se supone que usted debe creerlo. Están diciendo: *¡Esa es nuestra voluntad, y cualquiera que no la acepte está loco!*

Estos agentes federales insisten en que están “tratando de servir al pueblo estadounidense”, ¡cuando en realidad están aplastando activamente su libertad de expresión y borrando sus derechos constitucionales! ¡Qué mentira tan diabólica!

El reportero de los Twitter Files 9.0, Matt Taibbi, escribió: “Twitter tenía tantos contactos con tantas agencias que los ejecutivos perdieron la pista. *¿Es hoy el Departamento de Defensa y mañana el fbi? ¿Es la llamada semanal o la reunión mensual?* Era vertiginoso” (24 de diciembre de 2022).

Las grandes compañías tecnológicas se han convertido en una fuerza dominante en Estados Unidos y, como veremos, en el resto del mundo. Esto no es un accidente o el resultado del libre mercado. Las grandes compañías tecnológicas, especialmente las controladas por radicales controlados por Obama, se han convertido en una herramienta activa y poderosa para destruir intencionadamente gobiernos, ¡incluido el de Estados Unidos!

Al controlar la información, estas empresas controlan los resultados, como las elecciones, mientras brindan, como escribió Bradman, “la ilusión de libertad” (25 de diciembre de 2022).

Uno de los pocos escritores que ha señalado el papel de Obama ha sido Lee Smith. Escribió en la revista *Tablet*: “La penetración del fbi en Twitter constituyó sólo una parte de una operación de inteligencia mucho mayor, en la que el fbi deslocalizó la maquinaria que utilizó para interferir en las elecciones de 2016 y la integró en el sector privado” (5 de enero de 2023). Citó al ex funcionario del Departamento de Estado Mike Benz, quien dijo que “la ciberseguridad se convirtió en ciberensura”. Smith continuó: “Los servicios de espionaje vieron las redes sociales como una herramienta de vigilancia, como la fisa”.

Smith concluyó: “Una industria de toda la sociedad diseñada para dar forma a las elecciones y censurar, propagandear y espiar a los estadounidenses nunca fue simplemente un arma para dañar a Donald Trump. Fue diseñada para reemplazar a la república”.

¡Lo que está ocurriendo en Estados Unidos ahora mismo es traición, traición, traición! Peor aún, es un intento de *borrar el nombre de Israel*.

## Miedo

Cuando Obama se preparó para abandonar la Casa Blanca en 2016, pensó que se la dejaría a otra liberal radical, Hillary Clinton, y seguiría ejerciendo su poder. Entonces los estadounidenses sorprendieron al mundo votando por Donald Trump, que prometió deshacer lo que Obama había hecho.

Once días después, ocurrió algo significativo. Obama estaba en Perú en una conferencia de Cooperación Económica Asia-Pacífico y llamó aparte a Mark Zuckerberg, director ejecutivo de Facebook. Le criticó duramente por no hacer más para mantener la “desinformación rusa” fuera de Facebook. Esa acusación era mentira: La desinformación rusa *no contribuyó en nada* a la elección de Trump. Obama le estaba diciendo a Zuckerberg que debería haber encontrado una manera de ayudar a detener a Trump, como Twitter hizo en última instancia en 2020.

Zuckerberg parece haber captado el mensaje. Gastó más de 400 millones de dólares como parte del exitoso esfuerzo para desbancar a Trump en 2020.

¡Considere el poder que tiene Barack Obama! Zuckerberg es uno de los directores ejecutivos más importantes del mundo y uno de los hombres más ricos, ¡y sin embargo teme ferozmente a Obama! Tales hombres, con todo su dinero y poder, no son realmente libres. *Tienen que ser dedicados y leales a Obama, ¡si no...!* Ellos no trabajan *con* Obama; él *los controla*.

Con el control de los principales medios de comunicación, Barack Obama tiene una influencia monstruosa. Con toda esa gente ayudándole en su agenda, se puede ver a Estados Unidos convertido en una especie de tiranía, *ya no* es una república democrática. Tratan de convencer a la gente de que están luchando por la libertad, ¡mientras empujan a la nación hacia la tiranía!

## ‘Egipto fue la prueba’

Recuerde los levantamientos de la Primavera Árabe de 2010-2012. Egipto era un firme aliado de Estados Unidos en Oriente Medio. También había disfrutado de buenas relaciones con la nación judía, Israel, durante más de 30 años. Mientras tanto, Irán se estaba convirtiendo en una amenaza cada vez más peligrosa: aplicando una política de terrorismo islámico, amenazando los envíos de petróleo y obteniendo armas nucleares. Estados Unidos, Egipto, Israel y otras naciones querían contener esa amenaza.

Entonces Barack Obama fue elegido presidente. A los cinco meses de asumir el cargo, viajó a El Cairo, Egipto, para pronunciar un importante discurso. En él, modificó la postura de Estados Unidos hacia el islamismo, trató vergonzosamente al primer ministro de Israel y dio al régimen patrocinador del terrorismo de Irán una vía no sólo para permanecer en el poder sobre los iraníes (muchos de los cuales protestaban contra el régimen), ¡sino también para obtener armas nucleares!

Estados Unidos e Israel contaban con el presidente egipcio Hosni Mubarak para evitar el deterioro de Oriente Medio. Era un líder eficaz y amigo de Israel, como su predecesor, el gran Anwar Sadat. Pero el plan de Obama era, en palabras de su principal espía, John Brennan, hacer que Mubarak “se tostara”.

En 2011, los egipcios protestaban contra el régimen de Mubarak y pedían un gobierno mejor. Mubarak intentaba aferrarse al poder. Pero entonces Barack Obama le telefoneó. Tras esa conversación, Mubarak decidió rendirse

Obama estaba quitando de en medio a un aliado de EE UU para que la terrorista Hermandad Musulmana pudiera apoderarse de Egipto. Y no se limitó a hacer una llamada telefónica.

“La administración Obama creó por primera vez la asociación público-privada con Twitter y Facebook para apoyar el levantamiento de la ‘Primavera Árabe’”, escribió Bradman (20 de diciembre de 2022).

*¡Aquí hay algo que sucedió entre 2009 y 2017! Aquí hay algo que deberíamos ver en los Archivos de Twitter. ¡La tiranía que se ha apoderado de Estados Unidos ha interferido en la política y derrocado líderes antes! ¿Quién ayudó a derrocar a Mubarak en 2011 para ayudar a los enemigos de EE UU? ¿Quién robó las elecciones presidenciales de EE UU en 2020 para ayudar a los enemigos de esta nación? Este poder puede destruir naciones controlando la información, la tecnología y las revueltas.*

Las redes sociales resultaron decisivas en las protestas de Egipto, así como en las de varios otros Estados de Oriente Medio. Como escribió Saleem Kassim para Mic en 2012: “Ser capaz de compartir una inmensa cantidad de información precisa y sin censura a través de las redes sociales ha contribuido a la causa de muchos activistas de la Primavera Árabe. A través de las redes sociales, los activistas de la Primavera Árabe no sólo han obtenido el poder para derrocar a poderosas dictaduras, sino que también han ayudado a los civiles árabes a tomar conciencia de las comunidades clandestinas que existen y que están formadas por sus hermanos y otras personas dispuestas a escuchar sus historias” (3 de julio de 2012). Describió cómo se organizaban las protestas y se movilizaban las multitudes a través de estas herramientas, y citó a un activista egipcio diciendo: “Usamos Facebook para programar las protestas, Twitter para coordinarlas y YouTube para contárselo al mundo”.

En 2011, la Escuela de Gobierno de Dubái publicó un informe sobre las redes sociales árabes cuyas conclusiones, en palabras de la revista *National*, “dan peso empírico a la opinión generalizada de que Facebook y Twitter favorecieron, si no permitieron, los históricos levantamientos de principios de 2011 en toda la región” (5 de junio de 2011). *National* reportó: “Casi 9 de cada 10 egipcios y tunecinos encuestados en marzo afirmaron que utilizaban Facebook para organizar protestas o difundir información sobre ellas. Con excepción de una, todas las protestas convocadas en Facebook acabaron materializándose en las calles” (ibíd.).

Según *Atlantic*, las redes sociales cumplieron dos objetivos en estos levantamientos: “Primero, en Facebook y en otros sitios de Internet la gente vio y compartió videos y fotografías espeluznantes de la brutalidad del Estado que les inspiraron a rebelarse. Segundo, fue en estos sitios donde la gente se enteró de la logística básica de las protestas, dónde ir y cuándo presentarse” (3 de septiembre de 2011).

¡Todo ello con la complicidad del Departamento de Estado de Obama! Estas grandes potencias tecnológicas pueden sentarse aquí a fomentar la “democracia y la libertad” mientras provocan revueltas en Oriente Medio y ¡cambian literalmente el curso de la historia! Y lo hacían bajo la dirección de Barack Obama.

“Como consecuencia, el presidente egipcio Hosni Mubarak fue el primer cargo electo en ser eliminado por el despliegue que el ex presidente Obama hizo de Twitter como herramienta de activismo comunitario para la revolución en 2011”, explicó Bradman (op. cit.). Obama consiguió lo que quería. Los egipcios que querían fuera a Mubarak se empoderaron.

Se allanó el camino para la Hermandad Musulmana, de tendencia socialista, ayudados por todo tipo de facciones militantes, como Al Qaeda, y por el rey del terrorismo, Irán. Los islamistas radicales llegaron y prometieron libertad al pueblo. Luego le dieron lo contrario e instalaron a terroristas en el gobierno egipcio.

Facciones terroristas se infiltraron en las revueltas y derribaron estatuas y otros supuestos símbolos de la opresión. ¿Querían libertad y democracia? No, querían destruir. Querían anular la Constitución de Egipto, atacar cualquier forma de cristianismo, establecer la sharía y colaborar con Irán. Querían *borrar el nombre de Israel*.

Una vez instaurado el nuevo régimen, los egipcios se dieron cuenta de que los habían engañado y se levantaron contra él. Los militares intervinieron y se deshicieron de Mohamed Morsi porque los egipcios querían que todo volviera a ser como antes.

Sin embargo, lo verdaderamente asombroso es que este plan que la administración Obama llevó a cabo en Egipto *presagiaba* un plan mucho mayor. Como concluyó Bradman: “De manera directa y consecuente, Egipto fue la prueba beta de un proceso que afloró una década después en Estados Unidos durante las elecciones de 2020” (ibíd.).

Esa es una declaración poderosa. Lo que hicieron en Egipto, ¡lo hicieron en Estados Unidos!

“Avance rápido hasta 2020, y esos mismos elementos desplegados contra el gobierno egipcio se desplegaron en Estados Unidos en una asociación público-privada coordinada con Twitter, Facebook y los medios sociales”, continuó Bradman. “Los intereses ideológicos entre el levantamiento de la ‘Primavera Árabe’ de 2010-2011 eran los mismos intereses ideológicos entre las protestas/levantamientos de 2020 de ‘Black Lives Matter’. (...) Exactamente el mismo grupo de personas estadounidenses que promovieron la Primavera Árabe de Oriente Medio en 2010–2011 son las mismas personas que promovieron las protestas de Black Lives Matter de 2020. Los mismos políticos, las mismas voces mediáticas, los mismos periódicos, los mismos activistas de las redes sociales. Casi todos los participantes y su apoyo al levantamiento (...) eran idénticos, incluidas las plataformas desplegadas”.

Hay conexiones directas entre cómo la gente de Obama agitó la revolución en Egipto y cómo agitaron la revolución en Estados Unidos. El objetivo en *ambos casos*, como sólo la Biblia puede revelar, era borrar el nombre de Israel.

Muy pocos estadounidenses se dan cuenta de ello, pero su república constitucional se construyó sobre muchos principios bíblicos. Obama ha echado eso por tierra por la misma razón que el Antíoco en la Iglesia echó por tierra las verdaderas

doctrinas y por la misma razón que el Antíoco en Europa destruirá físicamente esta nación, ¡si no nos arrepentimos! ¡Están inspirados por la misma motivación del mismo ser!

## Control de las tres ramas

Ceylan Yeginsu escribió un artículo en *el New York Times* el 27 de diciembre de 2017, el año en que Donald Trump fue investido presidente: “Fue un caso de los famosos entrevistando a los famosos. La bcc emitió el miércoles una entrevista inusual al menos en un par de aspectos: el hombre que respondía a las preguntas era el ex presidente Barack Obama, y el que las hacía era su amigo el príncipe Harry. (...)”

“Aunque ninguno de los dos hombres mencionó directamente a Trump, hablaron sobre el papel de las redes sociales en el liderazgo, una conversación que recordó los mensajes directos y sin rodeos de Trump en Twitter.

“El Sr. Obama advirtió contra el uso irresponsable de las redes sociales por parte de personas en posiciones de poder y expresó su preocupación por un futuro en el que se descarten los hechos”.

El artículo citaba a Obama diciendo: “Uno de los peligros de Internet es que la gente puede tener realidades totalmente distintas. Pueden verse envueltos en información que refuerce sus prejuicios actuales. La cuestión tiene que ver con cómo aprovechamos esta tecnología de forma que permita multiplicidad de voces y diversidad de puntos de vista, pero que no conduzca a una fragmentación de la sociedad y permita formas de encontrar un terreno común”.

¿De verdad quiere Obama “multiplicidad de voces” y “diversidad de puntos de vista”? ¡Absolutamente no! Ahora sabemos que Barack Obama y su administración tienen el control de Twitter, de las grandes corporaciones tecnológicas y de la mayoría de los medios de comunicación. Obama hizo que Twitter eliminara los memorandos de Trump y de la mayoría de sus partidarios, ¡aproximadamente la mitad de Estados Unidos! Llevó a las grandes compañías tecnológicas a hacer lo mismo.

El alcance de esta actividad traicionera es aún peor de lo que se puede imaginar. Como escribió Bradman: “El intento de destituir al presidente Trump abarcó las tres ramas del gobierno de Estados Unidos”.

“El Poder Ejecutivo: el fbi, el Departamento de Justicia, la CIA, el Departamento de Estado y, finalmente, la Oficina del Consejero Especial”.

“El Poder Legislativo: [el Comité Selecto de Inteligencia del Senado] en 2017 y 2018 con una ayuda del Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes y del Poder Judicial de la Cámara de Representantes en 2019 y 2020”.

“El Poder Judicial: el Tribunal de Fisa 2015, 2016, 2017; jueces federales (Sullivan, Walton, Howell, Berman-Jackson) alineados con las intenciones de D.C. en 2018, 2019 y 2020”.

“¿Cómo sobrevive el cargo del presidente de Estados Unidos, y lo que es más importante, la propia república constitucional, a un esfuerzo de golpe de Estado coordinado que involucra a las tres ramas del gobierno, mientras que, simultáneamente, los encargados de exponer la corrupción temen que la magnitud del esfuerzo sea demasiado perjudicial para que el gobierno de Estados Unidos la revele?” (Conservative Treehouse, 12 de enero de 2023).

¡Traición! ¡Traición! ¡Traición!

Aquí vemos que Obama dirigió las tres ramas del gobierno de Estados Unidos para borrar las opiniones del Sr. Trump, sus seguidores y otros críticos.

## Buscar a Dios

Durante la Guerra Civil, una época de revueltas y violencia de pesadilla, el presidente Abraham Lincoln dijo: “¿No parece extraño que los hombres puedan ignorar el aspecto moral de esta contienda?”. Esa “extraña” ignorancia moral y amoralidad es mucho peor hoy en día. ¡La corrupción es tan profunda en nuestro gobierno y en nuestro pueblo que es irreversible sin la ayuda de Dios!

Antes de la batalla de Gettysburg, Lincoln se arrodilló y oró a Dios. ¿Cuántos de nuestros líderes de hoy harían eso y se someterían a su Creador?

Jesucristo advirtió que Satanás el diablo es un asesino y un mentiroso, y que *controla a la gente* (Juan 8:44). No hay verdad en él, es completamente amoral. Así es como vive. Se rebeló contra Dios y trató de derrocarlo, y Dios lo arrojó de vuelta a la Tierra. Ahora ejerce mucho poder, especialmente a través de hombres cuyas mentes están abiertas a él y a los que utiliza para mentir, destruir y asesinar.

Obama y sus ayudantes en las grandes compañías tecnológicas y el gobierno ejercen tal poder que “reemplazan a la república”, como escribió Lee Smith. Su poder llega hasta los niveles estatales y locales también. Y tiene el mayor sistema de espionaje del mundo. Ha demostrado que puede intimidar a quien quiera que hable o se resista a lo que está haciendo, ¡hasta el presidente legítimamente elegido y reelegido de Estados Unidos! ¿Quién puede detenerle?

¿Qué pueden hacernos a usted y a mí? Ya están arruinando la vida de muchos partidarios de Trump. Cómo puede alguien

no reconocer que algo está terriblemente mal aquí?

Los estadounidenses necesitan despertar a lo que está sucediendo y entender que está motivado e impulsado por un hombre en particular. ¡También necesitan despertar para entender sus Biblias y buscar al verdadero Dios!

Una vez que abandonamos a Dios y perdemos Su protección, estamos perdidos. Dios es quien nos dio nuestro país. Lo hemos abandonado, y ahora Él nos lo está quitando. Está dejando que Satanás intente borrar su nombre.

Nuestra única esperanza está en el Dios de la Biblia que dio a Estados Unidos, Gran Bretaña, el Estado judío y todas las demás naciones modernas de Israel sus bendiciones en primer lugar. Los estadounidenses, incluso los estadounidenses religiosos, necesitan reconocer lo lejos que están de Dios. Han abandonado a Dios, y por eso Satanás tiene tanto poder: es "a causa de la prevaricación" (Daniel 8:12).

Oseas 5:5 profetiza que estas tres naciones principales que descienden del antiguo Israel caerán juntas. La única manera de evitarlo es actuar según el mensaje de la Biblia, el mensaje que usted está leyendo ahora mismo. ¡No hay otro camino!

Pero si reconoce lo lejos que está de Dios, si escucha Su mensaje, si se arrepiente y se vuelve a Él, le sorprenderá el poder que llegará a su vida. ¡No necesita tener miedo de nada!

Continúa en ["Silenciando a un crítico"](#).